
Приветствую вас любовью Господа нашего Иисуса Христа! 

Извините, что так долго не давал знать о себе и нашем служении. Так получилось,                           
что Бог дал возможность в этом месяце посетить Европу. Одна христианская миссия в                         
Германии, узнала о нашем служении среди бедных людей Египта через одного брата с                         
Молдавии, который был у нас в церкви. Миссия заинтересовалась нашей работой, т.к. они                         
отсылают гуманитарные грузы во многие страны, и пригласила меня в Германию для                       
обсуждения технических вопросов возможности доставки к нам в Египет контейнера с                     
одеждой и средствами первой необходимости для служения нищим людям Египта.                   
Конечно, для меня это было большим подарком от Господа и приятной неожиданностью. 

  Находясь в там, я был поражён большим количеством мигрантовмусульман в                   
странах Европы. Их там оочень много. Бог и там дал мне возможность выполнять то                           
предназначение, к которому Он меня призвал – свидетельствовать мусульманам о Божьей                     
любви. С братьями мы посещали лагери беженцев, общежития, где живут мусульмане и                       

места их постоянного сбора. В         
Кёльне была возможность даже       
поучаствовать в социальном     
служении в месте, где       
собираются наркоманы. Я     
увидел, как много работы среди         
заблудших людей делают наши       
братья и сестры. Но наибольшее         
благословение для меня было       
осознание свободы возвещать     
Весть Спасения, не боясь, что         
тебя схватит полиция и посадит в           

тюрьму только за то, что ты говоришь людям о Христе. Я не знаю, можно ли свободно в                                 
Германии и других странах Европы говорить о Христе, но мы это делали. В лагерях                           
беженцев, рассказывая о любви Божьей большому количеству мусульман, я поразился,                   
что они СЛУШАЛИ. Они не кричали, не спорили, не звонили в полицию, они                         
СЛУШАЛИ, ВНИМАТЕЛЬНО СЛУШАЛИ. Для меня было большим ободрением, когда                 
люди с Сирии, Ирака, Пакистана, Афганистана, Ирана буквально впитывали Благую                   
Весть. И среди этих людей уже есть обращенные ко Христу. Я наблюдал за этим,                           
участвовал в этом и постоянно вспоминал свои горячие молитвы, чтоб такое время                       
благодати наступило в нашем родном Египте, чтобы Бог разрушил дьявольские оковы,                     
опутавшие умы и сердца многих людей, чтобы Господь дал возможность СВОБОДНО                     
говорить мусульманам о силе Божьей и действии Его Духа.  

Это большое благословение иметь эту свободу. Когда ты постоянно ощущаешь                   
гнёт ислама, когда духовная борьба проникает и проходит сквозь тебя, когда давление                       
постоянных ограничений просто убивает тебя изнутри, когда приходится контролировать,                 
кому и что ты говоришь, переживая за своих детей, и при этом выполняешь то служение,                             
которое возложил на тебя Господь. Возвращаясь на Родину в период отпуска, ты просто                         
поедаешь ту свободу, вдыхаешь её всем своим естеством и наслаждаешься возможностью                     
исповедовать свою веру и убеждения независимо от того, где ты находишься. В церкви                         
или на улице, в гостях у друзей или в вагоне поезда, встречаешься ли ты с мусульманином                               
или свидетелем Иеговы – ты не переживаешь, что слова свидетельства могут обернуться                       
против тебя как доказательство виновности перед законом. Бог ещё раз показал мне одну                         
истину, которой Он научил меня во время служения в Египте: наслаждаться тем, что                         
окружает тебя в данный момент, искать позитив во всём. 



И хотя мы не решили в миссии до конца вопросы по поводу отправки контейнера,                           
потому что очень дорого выходит оплата транспортировки, Бог очередной раз                   
использовал меня и там для служения людям, ищущим истину в Господе. Слава Ему за                           
это!!! 

Недавно получил письмо от одних миссионеров, которые делились               
благословениями, что Бог даровал им дом, и они смогли взять 9 местных детейсирот. Я                           
сидел и размышлял, какие дела у Бога чудесные. Радуясь за эту семью, я даже немного                             

завидовал им, осознавая,     
что НИКТО и НИКОГДА       
не отдаст мусульманских     
детейсирот на   
воспитание 
христианаминостранцам 
в Египте. И нам       
приходится использовать   
те варианты, которые Бог       
открывает нам. В этом       
месяце наша церковь     
смогла уже второй раз       
послужить детямсиротам   

в нашем городе. Первый раз мы пришли к ним в детский дом на Рождество, чтоб показать                               
им сценки, поиграть с ними и просто уделить внимание, надеясь на расположение с их                           
стороны, чтоб впоследствии показать       
Божью любовь этим детям, лишённым         
семьи. И вот во второй раз Господь дал               
возможность встретиться с ними и         
вывезти их на море. Нашлись люди,           
которые предоставили автобус для того,         
чтоб привезти и отвезти детей, оплатить           
проход на платный пляж, а также           
позаботились о питании. Сёстры с нашей           
церкви делали с ними поделки, играли в             
игры, и, одно из немаловажных, купались           
на море. Я надеюсь, что это не последнее               
наше участие в жизни этого приюта для             
сирот. И хотя приют мусульманский, всё           
руководство и дети знают, что мы христиане и это, своего рода, Евангелизация без слов.                           

Молитесь за этих детей, чтоб Дух           
Святой работал в этих маленьких         
сердечках, а также в сердцах         
сотрудников приюта и,     
впоследствии, открыл их для       
принятия Евангелия. 

Есть в нашей церкви ещё большая           
радость. Дьякон нашей церкви       
Сапрыкин Андрей со своей женой         
Аней и маленьким ребёночком       
Ваней, после успешных родов,       
наконецто вернулись к нам в         



церковь. Конечно сразу же мы собрали одежду, вещи и т.д. и пошли в район нищих людей                               
ЗырЗара. Помогли 4 семьям продуктами питания и две семьи получили благословение от                       
Господа в виде стиральной машины. Слава Господу, что Он постоянно даёт средства для                         
служения этим людям.  

Ну и последнее, на этой неделе к нам приезжает долгожданная команда с Киева,                         
братья и сёстры, которые три недели будут помогать нам в служении: делать детские                         
христианские лагеря, служить среди бедных людей, ободрять наших верующих в церкви                     
и, конечно же, раздавать Евангелия на арабском языке, людям, далёким от Христа.                       
Молитесь за команду, молитесь за наше служение вместе с командой, за охрану и силу                           
Духа Святого. 

Видео предыдущей команды, которая была у нас этой зимой:                 
https://www.youtube.com/watch?v=KK1Hfk9J_wo 

Это, наверное, все наши новости на это время. Ещё раз прошу ваших молитв за                           
наше пребывание здесь, чтоб Бог расширял пределы нашего служения и давал                     
возможность прославлять Имя Его внутри этой мусульманской страны Египет. 

Передавайте привет церкви и благословений вам. 

Ваш брат во Христе, Евгений. Хургада, Египет. 02.09.2015.  
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